



## 救急についてみんなで考えよう！学ぼう、自分にできること 救急業務および救急医療に対する正しい理解と認識を深める



9月4日、うるま市役所において、市議会議員を対象に予防救急救命講習会を実施しました。その中で、市議会議員による心肺蘇生法のデモンストレーションや胸骨圧迫・AEDの使用方法などの講習を実施しました。7月から9月にかけて市役所職員を対象とした普通救命講習も開催しており、計157名の職員が受講しております。また、毎年9月9日を「救急の日」とし、9月10日(日)に令和5年度うるま市消防本部「救急フェア2023」をイオン具志川ショッピングセンターで開催しました。式典では消防協力者表彰、HYの名嘉俊さんによる一日救急隊長、屋外ではドクターヘリ、ドクターカー、消防車両展示等、盛りだくさんの企画で盛況に終えることができました。



## ハイサイめんそーれ世界のうるまんちゅ うるま市海外移住者子弟研修生受入事業研修生着任報告



令和5年度うるま市海外移住者子弟研修生受入事業で、アルゼンチンより島袋智ルシアノ・リエル氏、アリスメンディ・栄口・マイラ氏の研修生2名が着任いたしました。9月1日～11月28日の間、日本語の勉強や沖縄の歴史・文化について学び、市民との交流を深め国際交流を図ります。その一環として、具志川青年会の一員として伝統エイサーをうるま市エイサーまつり、岩手もりおか復興フェスタで披露しました。この事業は、市民との交流を深め国際交流をともしアルゼンチンうるま市民会の発展に寄与することを目的としています。



## 友好都市盛岡へ！ 具志川青年会「もりおか 復興フェスタ」で堂々披露！

【2023】具志川青年会「もりおか復興フェスタ」  
ダイジェスト動画



9月30日(土)、具志川青年会が、「青年会補助事業」として岩手県盛岡市で開催された「2023復興フェスタ」でエイサーを披露しました。小雨が降る中イベント会場に訪れた人たちは、うるま市を代表する青年会の演舞と熱気に、大注目していました！  
「青年会補助事業」では、「伝統エイサー」の保存継承・地域活性化を図るため、県外で開催される催事へ青年会を派遣することを目的としています。今回の様子を市の公式YouTubeにもアップしておりますので、具志川青年会のダイジェスト動画を是非ご覧ください。